



El embajador del BRASIL presentó ayer a Su Excelencia sus cartas credenciales

MADRID.—En el Palacio de Oriente presentó ayer sus cartas credenciales, ante Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, el nuevo embajador extraordinario y plenipotenciario del Brasil en España, excelentísimo señor don Rubén Ferreira de Mello. El embajador del Brasil, acompañado del introductor de embajadores, señor barón de las Torres y el alto personal de la Embajada, llegó a Palacio escoltado por el escuadrón de la Guardia Mora. En la plaza de la Armería fueron rendidos honores por las fuerzas del regimiento de la Guardia de Su Excelencia, al mismo tiempo que la banda militar interpretaba el himno nacional brasileño.

Al pie de la escalera de honor, el embajador fué recibido por el alto personal de la Casa Civil y secretario de Protocolo del ministerio de Asuntos Exteriores.

Su Excelencia el Jefe del Estado, a quien acompañaban el ministro de Asuntos Exteriores, el teniente general primer jefe de la Casa Militar, jefe de la Casa Civil, segundo jefe de la Casa Militar, segundo jefe e intendente de la Casa Civil, jefe del Gabinete Diplomático del ministerio de Asuntos Exteriores y ayudantes de campo de S. E., de servicio, recibió al nuevo representante del Brasil en la saleta de costumbre. Después de haber hecho entrega de las cartas credenciales a Su Excelencia, el embajador presentó al Caudillo a los miembros de la Embajada, a quienes éste estrechó la mano, pasando seguidamente a un salón inmediato a conversar con el señor Ferreira y el ministro de Asuntos Exteriores. La conferencia se prolongó largo rato.

A continuación, y acompañado por el introductor de embajadores y los miembros de su embajada, el señor Ferreira abandonó el Palacio con el mismo ceremonial que a su llegada.

El señor Ferreira de Mello habla a los españoles

El embajador del Brasil dirigió por «radio» unas palabras a los españoles. Dijo que las credenciales que había presentado al Jefe del Estado marcan el comienzo de una nueva era en las relaciones entre España y su país, y que dichas relaciones se irán convirtiendo en más íntimas y eficaces, tanto en el intercambio comercial y en cultural como en la emigración. «Una vez despejado el terreno práctico de los negocios, y del mismo cambio de ideas—añadió españoles y brasileños tendrán ante ellos fecundas oportunidades de conocer mejor y estimarse más» Significó, asimismo, la importancia de la libre entrada en ambas naciones de los periódicos

y revistas y de la obra eficaz del cambio de cultura. Calificó después de lamentable equivocación del delegado brasileño en las Naciones Unidas su voto a favor de la recomendación de la O. N. U. en 1946, ya que precisamente él desempeñaba el cargo de secretario general del ministerio de Relaciones Exteriores del Brasil, y las instrucciones que le mandó, debidamente autorizado por el presidente de la República y por el ministro de Relaciones Exteriores, fueron que votase contra la recomendación, o en último caso, se abstuviese, porque constituye uno de los postulados de la política brasileña internacional no intervenir en los asuntos internos de otros países.

También dirigió el embajador unas palabras a sus compatriotas brasileños, ensalzando las virtudes de España y las excelentes condiciones de vida en nuestra nación.

El nuevo Obispo de Guipúzcoa

SAN SEBASTIAN.—El presidente de la Diputación dijo, que en su viaje a Madrid, visitó al señor Nuño de S. S. quien anunció que para la Pascua de Resurrección estaría seguramente hecho el nombramiento del nuevo Obispo de esta diócesis, pues se esperaba la bula que llegará de un momento a otro.

Un católico, ministro del Gobierno inglés

CIUDAD DEL VATICANO.—El líder católico, Lovisartok, miembro del Parlamento británico, ha sido nombrado ministro de Obras Públicas. De este modo el número de católicos que ocupan cargos importantes en el Gobierno laborista inglés asciende a cinco.

LOS SOCIALISTAS BELGAS EXIGEN LA ABDICACION DEL REY LEOPOLDO

BRUSELAS.—Los obreros socialistas—medio millón—han iniciado a las 0 horas una huelga general, que durará veinticuatro horas, en la mitad de las industrias de Bélgica, para exigir la abdicación del Rey Leopoldo.

Medio millón de parados

Medio millón de obreros socialistas pretenden, con la huelga de veinticuatro horas, que el Rey Leopoldo abdique.

El centro de la huelga es Bruselas

Agitación comunista en Italia

La fuerza pública lucha con los revolucionarios que quisieron hacerse dueños de la ciudad de San Severo

OTROS INCIDENTES EN VARIAS POBLACIONES

Insurrección en San Severo

ROMA, 23.—Unos diez mil comunistas participaron en la insurrección de San Severo, en el sureste de Italia, y trataron de apoderarse de esa ciudad, de 50 000 almas, que esta tarde quedó cercada por fuerzas del Ejército, que han proclamado el toque de queda, mientras continúa la lucha. No se permite a los periodistas ni a ningún paisano entrar en San Severo, ni tampoco salir de la localidad.

Las últimas informaciones de los sucesos son las siguientes:

Los disturbios empezaron al apoderarse los comunistas de la armería existente en la ciudad. La Policía—80 hombres— trató de cercarlos, pero ante su inferioridad numérica se retiró a su cuartel y pidió refuerzos a Foggia, de donde salieron para San Severo 200 soldados, una columna motorizada de Policía, fuerzas de Carabini y seis tanques o carros blindados.

El primer asalto de las tropas fué rechazado, con bombas de mano y fuego intenso, desde barricadas, tejados, ventanas, azoteas, etc. Luego, los carros blindados lograron irrumpir entre los obstáculos, seguidos de las fuerzas a pie, y se ordenó al paisanaje retirarse de las calles, a lo que obedeció el vecindario pacífico. La lucha más dura fué en torno a la Cámara de Trabajo, de la que los comunistas habían hecho su cuartel general, protegidos por sólida barricada. Por fin, capituló el grueso de la fuerza roja, pero a última hora de la tarde se reanuda aún lucha esporádica. «Hemos tenido que combatir durante todo nuestro avance», dice un oficial del Ejército.

El levantamiento de San Severo, el primer acto abiertamente revolucionario de los comunistas

desde julio de 1948, cuando el atentado contra Togliatti, parece estaba bien planeado. En cuanto comenzó la lucha fueron atravesados en las carreteras carros de campesinos con guardia comunista para impedir la llegada de refuerzos a la Policía.

En la primera fase de la lucha, la de la armería, dos policías fueron atacados y desarmados, y entonces uno de los guardias sacó una navaja y, con el filo, hirió a dos de los agresores. Luego fué lanzada una bomba en la plaza de San Juan, y la lucha general se hizo inevitable. Los policías se retiraron a su cuartel en lucha cuerpo a cuerpo con los revoltosos, armados los más de ellos con hoces, martillos, barras de hierro, palos y piedras.

Se restablece el orden

Siete mil soldados y policías después de hacer frente a los revoltosos, han restablecido el orden en San Severo.

Incidentes en Roma

Un grupo de huelguistas que se había encaramado en la escalinata de la Basílica de Santa María la Mayor, han sido disueltos por la fuerza del agua helada con la mala suerte para unos peregrinos que salían en aquel preciso instante de que les alcanzara en pleno de la desagradable ducha.

También otro grupo de peregrinos ha sido agredido por sorpresa

Sin embargo ni uno solo de los autopullman —y ayer circulaban por Roma por encima de 200 llevando peregrinos nacionales y extranjeros—se ha negado a dejar de prestar servicio. El Papa ha recibido en la Basílica de San Pedro a cerca de veinte mil a los que ha hablado en distintos idiomas y les ha impartido su apostólica bendición.

Scelba, en el ministerio

A pesar del fracaso de la huelga general decretada por los comunistas, el ministro del Interior Mario Scelba, ha estado constantemente al corriente de la marcha de los acontecimientos. Scelba ha pasado la noche anterior en su despacho del palacio Viminal y ha mantenido estrecho contacto con los prefectos de toda Italia.

Aparte del incidente de San Severo, ya anunciado, se han registrado algunos más en otros lugares de Italia, si bien de menos importancia. En Reggio Emilia, cerca de Bolonia, el brigadier de «carabinieri» Luigi Barnini, de cuarenta y siete años, y un policía han sido atacados y maltratados por un grupo nutrido de manifestantes. Ambos han sido hospitalizados. En Poligno, cerca de Florencia, la Policía ha detenido al jefe y secretario del partido comunista por dirigir un asalto a la sede del Movimiento Social Italiano.—EFE.

Hacia un plan de política económica textil

Se reunen las jerarquías sindicales

MADRID.—Bajo la presidencia del jefe nacional del Sindicato Textil, señor Fontana, se han reunido las jerarquías nacionales, procuradores en Cortes y representaciones económicas y personal técnico para tratar de establecer un plan de política económica textil y su relación con la política económica general de España.

Se estudiaron los trabajos presentados, en los que se recogen las necesidades de nuestro consumo interior y se establecen cálculos aproximados de posible producción excedente, cuya exportación ha de estimularse considerándola vital, importación de maquinaria y primas. Se debatió sobre el problema de utillaje y renovación paulatina de maquinaria. Por último se examinó la conveniencia de llegar a un máximo en los acabados de tejidos, factor importante para la obtención de mayor número de divisas.

Vuelco de un camión

JAEN, 23.—Cerca de Castellar de Santisteban, al tomar una curva, al camión que conducía José Muela, acompañado de su ayudante Sebastián Ferrer, se le rompió la dirección y cayó aparatadamente por un terraplén. Resultó muerto el ayudante y gravemente herido el conductor.—(Cifra).

Tres hombres muertos por el tren

JAEN, 23.—El obrero José Sabariego, que trabajaba cerca de la estación de Jabalquinto, próximo a la vía, fué muerto por una piedra que le golpeó en la cabeza al ser despedida por las ruedas del tren rápido Madrid-Sevilla.—(Cifra).

LEON, 23.—Don Florentino Isturiz, capitán de Caballería, con residencia en Oviedo, fué atropellado y muerto por un tren en la estación de clasificación de Ponferrada.—(Cifra).

Tres millones de dólares, un crucero de placer

TARIFA, 23.—Cerca de tres millones de dólares han pagado por un crucero de placer los 600 pasajeros que lleva a bordo el trasatlántico de 34.000 toneladas «Caronia» que, procedente del Mediterráneo, ha cruzado el estrecho de Gibraltar. El «Caronia» hará en setenta y cinco días un recorrido de 35 000 kilómetros y éste es uno de los viajes más caros hechos por mar. Entre los pasajeros figuran Georges Roosevelt, pariente del que fué presidente de los Estados Unidos, y Harold Vanderbilt, al que le ha costado su pasaje 20.000 dólares.—(Cifra).

VALLADOLID, 23.—Eusebio Encinas, de 67 años de edad, guarda jurado de las Asociaciones de Castilla, fué arrollado por una máquina que hacía maniobras.

Un individuo se lanza desde la cúpula de la Basílica de San Pedro

ROMA.—Los peregrinos y de más fieles que se encontraban en la Basílica de San Pedro recibieron tremenda impresión al ver como una forma humana caía de la galería interior de la gigantesca cúpula, a sesenta metros de altura. Pero el cuerpo se detuvo a pocos metros del suelo de mármol del templo y quedó suspendido, por debajo de los brazos, de una cuerda cuya otra extremidad había asegurado él mismo a la barandilla de la galería. De los bolsillos del hombre, pues de un hombre se trataba, cayeron dos cartas, una de ellas dirigida a la Prensa italiana, en que pedía al mundo se fijase en su desesperada situación y, para el caso de resistir la cuerda y conservar él la vida, solicitaba trabajo.

El individuo, un ex aviador de veintiocho años de edad, Franco Cucconi, no había sufrido daño alguno y fué entregado a la Gendarmería pontificia, que a su vez, lo entregó a la Policía italiana.

Se anuncia que el Padre Santo ha hecho entregar a Guccomi diez mil liras.—EFE.

50.000 toneladas más de carbón, en dos meses

MADRID.—La producción siderúrgica sigue en aumento. En los dos primeros meses del año actual la mejora de producción es el orden de un quince por ciento más que el año pasado en igual período.

Por lo que se refiere al carbón, el aumento en los dos meses ha sido de unas cincuenta mil toneladas, lo que supone un incremento del cuatro por ciento.

La producción de carbón incluye la puesta en marcha de nuevas maquinarias de extracción y, en la de siderurgia, la mayor disponibilidad de carbón, tanto nacional como extranjero, así como de chatarra.—(Cifra.)

La feria de ganado de Tudela

TOLEDO, 23.—Menos animada que en años anteriores ha resultado la tradicional feria de San José, de ganado mular, caballo y lanar. Se sostuvieron los precios con relación a los de la anterior feria, celebrada en noviembre especialmente en el ganado de clase. Bajaron algo los precios del ganado inferior.—(Cifra).

Batida contra los lobos

LA CORUÑA.—En una batida organizada contra los lobos, que en los montes de la parroquia de Comba, del Ayuntamiento de Aranga, han ocasionado última mente pérdidas en el ganado valoradas en 10.000 pesetas, los cazadores Domingo Freire, José Hermida y Alfonso Sánchez mataron tres, dos y un lobo respectivamente. Uno de los ejemplares mide 1,50 metros de largo, 80 centímetros de alto y pesa 42 kilos.—(Cifra).

BELMEZ, 23.—En la pasada noche dos lobos penetraron en el coto situado en las inmediaciones de la mina Juliana, a siete kilómetros de esta población, y mataron 31 ovejas y una cabra.—(Cifra).

El tiempo en España

Máxima de 26 grados en Cádiz y Murcia y un grado de mínima en Cuenca

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Se ha observado abundante nubosidad en el noroeste norte de la cuenca del Ebro. En el resto, buen tiempo con nubosidad escasa.

Tiempo probable: Nubosidad abundante en Galicia y vertiente cantábrica con algunas lluvias de poca intensidad. Levante en el Estrecho Sin variaciones de importancia en el resto.

RESUMEN GENERAL

El sol ha brillado espléndido en todos los cielos españoles. Sólo una lluvia inapreciable ha caído en algunos puntos de la vertiente cantábrica.

Sólo con poner 26 grados en sus termómetros, se aseguraron Cádiz y Murcia la máxima temperatura. Más difícil era conseguir la mínima, y Cuenca, perseverante del frío, lo consiguió con un grado más solitario que un hongo.

Rofunda declaración de Carton de Wiart

El conde Carton de Wiart ha manifestado que cualquier Gobierno que él presida tendrá por finalidad volver a traer al Rey, y que hasta después de la reunión del Consejo de la Corona, hay pocas posibilidades de hacer nada práctico para la formación de nuevo Gobierno.—EFE.

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

